

#SÜD-WEST 19. August 2021

# „Wer viel arbeitet, darf auch feiern!“ - Sommerfest der EVG Betriebsgruppe vlexx

Die EVG-Betriebsgruppe vlexx hat ihre Mitglieder und deren Familien zu einem Sommergrillen an den Rhein nach Bingen eingeladen. Im Kleingarten der Eisenbahnerlandwirte, direkt am Binger Mäuseturm, konnte man bei leckeren Steaks und Würstchen sowie kühlen Getränken einmal den Arbeitsstress vergessen und die Seele baumeln lassen.



Bei sonnigem Wetter wurde auch das ein oder anderer Eis - nicht nur von den Kindern - geschleckt. Klar gab es auch aktuelle Informationen rund um die EVG. Ein weiteres Sommerfest für unsere Mitglieder im Saarland befindet sich in Planung. Dies soll am 5. September in Heuweiler, bei hoffentlich genauso strahlendem Sonnenschein, stattfinden. Einladung folgt, Anmeldungen nimmt jetzt schon die EVG Geschäftsstelle Saarbrücken entgegen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

## Downloads



Aushang

(PDF, 381.12 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/21-08-19-  
Aushang\_Grillfest\_vlexx\_Bingen.pdf)